

Hans-Joachim SCHNEIDER GmbH

Fachgroßhandel
Import - Export
Industrievertretung

Zubehör und Bedarfsgüter
für Textilpflege-, Wäscherei-
und Konfektionsbetriebe

Produktion von
Drahtkleiderbügeln

Tel. ++49 (0)33 708 / 3 69-0
Fax ++49 (0)33 708 / 369-50
Info@Schneider-Berlin.com
www.Schneider-Berlin.de



Gerichtsstand

Die Vertragsbeziehungen unterliegen ausschließlich dem deutschen Recht, insbesondere dem BGB und HGB. Das internationale Kaufrecht findet somit keinerlei Anwendung. Gerichtsstand und Erfüllungsort ist 15827 Blankenfelde-Mahlow (Deutschland).

Hans-Joachim SCHNEIDER GmbH

Fachgroßhandel
Import - Export
Industrievertretung

Zubehör und Bedarfsgüter
für Textilpflege-, Wäscherei-
und Konfektionsbetriebe

Produktion von
Drahtkleiderbügeln

Tel. ++49 (0)33 708 / 3 69-0
Fax ++49 (0)33 708 / 369-50
Info@Schneider-Berlin.com
www.Schneider-Berlin.de



Delivery and payment terms for dealers outside Germany

Valid from 1/01/2020

Prices

All our prices are net prices. The value-added tax is applicable for all deliveries within Germany. The prices stated in our price lists and catalogues reflect the current status on the date when those were printed. The calculation occurs on the basis of the prices valid on the day of delivery. We sell to commercial customers only.

Minimum order value

The minimum order value is € 250.00 (net goods value).

For orders with a goods value of less than € 250.00 we will invoice a minimum order surcharge of € 20.00.

Any orders with a goods value of less than € 50.00 can not be processed.

For any deliveries outside the EU we will charge a service fee of € 25.00 (for customs documents etc.)

Shipping charges / freight cost subsidy

We deliver ex works (EXW Blankenfelde-Mahlow), only.

Quantity discounts

For many items we grant additional quantity discounts. Please refer to our price list or contact us for further information.

Packing and insurance

In case of dispatch by parcel service, we will charge € 5.90 packing costs per parcel (max. € 10.00 per shipment). The insurance is included.

For all shipments carried out by forwarding agents we will charge € 10.00 packing costs per pallet and 0.7 % insurance of the goods value.

Payment

We deliver against advanced payment (by bank transfer) with 5% discount unless agreed otherwise.

Special offers and custom-made products

All terms stated above will not apply for custom-made products and special offers or promotions. In this case, the special terms of the respective offer apply.

Complaints and return of goods

The goods have to be inspected for any damages immediately upon receipt. In case of any damage, the person who delivered the goods has to record such damage on site immediately. An apparent defect shall be reported without delay. A purchaser failing to give an immediate notice shall be deemed to have accepted the goods. Later notifications will not be accepted (§377 HGB). Upon the subsequent appearance of a defect not discoverable by such examination (latent defect), notice thereof must be given immediately.

Since we only conclude sales contracts with commercial customers (B2B) and not with consumers, there is no right of revocation or return. Goods are therefore only taken back as a gesture of goodwill. Returns are to be agreed with us before dispatch, otherwise the shipment will not be accepted. If we take back goods voluntarily from the customer, the following applies: Goods can only be taken back if they are in a proper, unused, saleable condition and are not custom-made products, orders or cuttings. Against return of the goods, the customer will receive a refund in the amount of the value of the goods, less a restocking fee. We are entitled to offset any refund amounts without restriction.

The restocking fee per item is a flat rate of 10% of the value of the returned goods, but at least € 10.00, unless a different value is agreed on the occasion of the return.

Translated with www.DeepL.com/Translator (free version)

Warranty

For all new devices as well as new parts for devices (except wear parts) we grant a twelve months warranty from date of invoice. The warranty is only valid if the assembly and installation instructions are followed, the products have not been overloaded or disassembled, if the devices were not used with inappropriate accessories and the products were not exposed to violence.

Retention of title

The delivered goods remain the property of Messrs. Hans-Joachim SCHNEIDER GmbH until full payment has been effected.

Jurisdiction

All contracts are subject to the German law, in particular the German Civil Code (BGB) and the German Commercial Code (HGB). Therefore, the Convention on International Sales of Goods will not apply. Jurisdiction and legal place of fulfilment is 15827 Blankenfelde-Mahlow (Germany).

Hans-Joachim SCHNEIDER GmbH

Fachgroßhandel
Import - Export
Industrievertragung

Zubehör und Bedarfsgüter
für Textilpflege-, Wäscherei-
und Konfektionsbetriebe

Produktion von
Drahtkleiderbügeln

Tel. ++49 (0)33 708 / 3 69-0
Fax ++49 (0)33 708 / 369-50
Info@Schneider-Berlin.com
www.Schneider-Berlin.de



Conditions de livraison et de paiement pour revendeurs hors d'Allemagne

Entrées en vigueur 01.01.2020

Prix

Tous les prix sont des prix nets. Pour toutes les livraisons en Allemagne il faut ajouter la T.V.A. en vigueur. Les prix indiqués dans nos tarifs et catalogues sont basés sur l'état de la date imprimée. La facturation sera effectuée sur la base des prix valables le jour de la livraison. Nous ne vendons qu'aux clients commerciaux.

Montant minimum de commande

Le montant minimum par commande s'élève à 250,00 € (valeur de la marchandise). Pour toutes commandes inférieures à cette somme nous vous chargerons un montant de 20,00 €. Nous n'accepterons pas des commandes avec une valeur de la marchandise inférieure à 100,00 €.
Pour toutes les livraisons hors de l'Union Européenne nous facturons un forfait service de 25,00 € (pour les documents douaniers etc.).

Conditions de livraison

Nous livrons départ magasin (EXW Blankenfelde-Mahlow).

Remises sur quantité

Pour toute une série d'articles nous accordons des remises supplémentaires. Veuillez voir nos tarifs ou nous contacter pour obtenir des renseignements.

Emballage et assurance

En cas de service de colis les coûts d'emballage sont 5,90 € par colis, au maximum 10,00 € par livraison. L'assurance de transport est comprise.
En cas de livraison par transporteur nous facturons 10,00 € par palette. Nous souscrivons l'assurance contre tous risques pour toutes livraisons effectuées dans notre responsabilité et vous en compterons 0,7 % de la valeur de la marchandise.

Paiement

Les marchandises seront expédiées contre paiement d'avance avec un escompte de 5% (par virement bancaire) ou selon l'accord.

Offres et produits spéciaux

Les conditions ci-dessus ne sont pas valables pour des offres et fabrications spéciales ainsi que pour nos promotions. Les conditions de l'offre respective s'appliquent.

Exclusion de livraison

Pour les produits de BÜFA, SEITZ et KREUSSLER existent des exclusions de livraison partiellement spécifiques au pays.

Réclamations et retours

La marchandise doit être contrôlée immédiatement au moment de la réception. En cas de dommages, la personne qui a livré la marchandise doit évaluer ces dommages sur place. Un défaut ouvert doit être notifié sans délai. En cas d'omission, les marchandises sont réputées être sans défaut. Une notification des défauts subséquente est donc inefficace (§ 377 HGB). Dans le cas de défauts qui ne sont pas détectables par une inspection appropriée (défauts cachés), la notification doit être faite immédiatement après la découverte de tels défauts.

Étant donné que nous ne concluons des contrats de vente qu'avec des clients commerciaux (B2B), il n'existe pas de droit de révocation ou de retour. Les biens ne sont donc repris que dans un geste de bonne volonté. Les retours doivent être convenus avec nous avant l'expédition, sinon l'envoi ne sera pas accepté. Si nous reprenons volontairement les marchandises du client, les dispositions suivantes s'appliquent : Les marchandises ne peuvent être reprises que si elles sont dans un état correct, inutilisées et vendables et ne sont pas des produits, des commandes ou des découpages faits sur mesure. En cas de retour des marchandises, le client recevra un remboursement à hauteur de la valeur des marchandises, déduction faite des frais de réapprovisionnement. Nous avons le droit de compenser tout montant de remboursement sans restriction.

Les frais de restockage par article sont un forfait de 10 % de la valeur des marchandises retournées, mais au moins 10,00 €, sauf si une valeur différente est convenue à l'occasion du retour.

Garantie

Pour tous appareils neufs et pièces de recharge pour ces appareils (sauf pièces d'usure) nous accordons 12 mois de garantie à partir de la date de facturation. La garantie n'est valable que si le client a strictement observé les instructions de montage et le mode d'emploi, n'a pas surchargé ou démonté l'appareil/le matériel, s'il n'a pas utilisé d'accessoires inappropriés et s'il n'a pas traité le matériel avec force.

Réserve de propriété

La société Hans-Joachim SCHNEIDER GmbH se réserve le droit de propriété jusqu'à ce que la marchandise fournie soit entièrement payée.

Hans-Joachim SCHNEIDER GmbH

Fachgroßhandel
Import - Export
Industrievertretung

Zubehör und Bedarfsgüter
für Textilpflege-, Wäscherei-
und Konfektionsbetriebe

Produktion von
Drahtkleiderbügeln

Tel. ++49 (0)33 708 / 3 69-0
Fax ++49 (0)33 708 / 369-50
Info@Schneider-Berlin.com
www.Schneider-Berlin.de



Lieu de jurisdiction

Tous les contrats sont soumis au droit allemand, en particulier aux dispositions du Code Civil Allemand (BGB) et du Code de Commerce Allemand (HGB) à l'exclusion du Droit Commercial International. Le lieu d'exécution et la juridiction compétente est 15827 Blankenfelde-Mahlow (Allemagne).